





















Yang kedua menurutnya al-Qur'an menekankan persamaan seluruh umat manusia di mata Allah yang menciptakan dan asal yang sama dan padanya lah semua harus taat dan patuh. Menurutnya al-Qur'an tidak mengakui adanya hak istimewa yang berdasarkan kelahiran, kebangsaan ataupun halangan yang dibuat oleh manusia itu sendiri, karena kemuliaan itu terletak pada amal kebajikan.

Lilik Mutamima juga pernah diangkat tema ini dengan judul skripsinya “ *Kebebasan Beragama dan Implementasinya Dalam Pandangan Islam* “ pada 2005 UIN Sunan Ampel, Mahasiswi Perbandingan Agama. Dalam penelitiannya ini objek dan fokus masalahnya pada kebebasan beragama menurut pandangan Islam dan bagaimana implementasinya. Dalam Skripsinya ini dia berkesimpulan bahwa jaminan dasar kebebasan beragama merupakan kebutuhan dasar manusia, bahkan kebutuhan paling asasi dalam kehidupan. Karena itu Islam sebagai agama dakwah harus disebarkan ditengah masyarakat dengan cara yang bijaksana tanpa tekanan dan paksaan dalam bentuk apapun. Sebab keimanan tidak timbul atas paksaan dan tekanan. Selain itu, menurutnya dalam pergaulan dengan penganut agama lain, Islam memerintahkan untuk berlaku baik dan adil kepada mereka. Lebih jauh umat Islam dapat bekerja sama dalam berbagai kegiatan sosial sepanjang tidak mengorbankan prinsip aqidah.

Kemudian bentuk implementasinya terhadap pluralitas agama adalah sikap saling mempercayai dan saling menghormati kepada pemeluk agama lain. Menurutny semua itu bisa dilakukan dengan berbagai metode pendekatan diantaranya sikap toleransi, dialog antar umat beragama, mewujudkan sikap pluralisme agama, kerja sama di bidang sosial, politik dan lain sebagainya.







Teori tindakan sosial merupakan sumbangan Max Weber untuk sosiologi. Dimana rasionalitas merupakan konsep dasar yang Weber gunakan dalam klasifikasinya mengenai tipe-tipe tindakan sosial.

Rasionalitas merupakan konsep dasar yang digunakan Weber dalam klasifikasinya mengenai tipe-tipe tindakan sosial. Perbedaan pokok yang diberikan adalah tindakan rasional dan non-rasional. Tindakan rasional berhubungan dengan pertimbangan yang sadar dan pilihan bahwa tindakan itu dinyatakan atas dasar rasionalitas tindakan sosial, Weber membedakannya ke dalam empat tipe. Semakin rasional tindakan sosial itu semakin mudah pula dipahami. Empat tipe tindakan sosial tersebut antara lain:

1. Rasional Instrumental

Tindakan diarahkan apabila tujuan, alat dan akibatnya diperhitungkan dan dipertimbangkan secara rasional. Tindakan ini ditentukan oleh harapan terhadap perilaku objek dalam lingkungan dan perilaku manusia lain; harapan-harapan ini digunakan sebagai syarat atau sarana untuk mencapai tujuan-tujuan aktor lewat upaya dan perhitungan yang rasional.

2. Rasionalitas Nilai

Tindakan yang ditentukan oleh keyakinan penuh kesadaran akan nilai perilaku-perilaku etis, estetis, religius atau bentuk perilaku lain, yang terlepas dari prospek keberhasilannya.

3. Tindakan Afektif

















